



Angelina Jolie besucht Lviv und spricht mit Kriegsvertriebenen

**Die Schauspielerin und Filmemacherin Angelina Jolie besuchte den Hauptbahnhof in Lemberg (Lviv), um mit ukrainischen Kriegsflüchtlingen zu sprechen, die am 30. April mit einem Evakuierungszug aus Pokrowsk, einer Stadt im Gebiet Donezk, in Lviv ankamen. Angelina Jolie ist eine Sonderbeauftragte des UNHCR.**

Hollywood-Schauspielerin Angelina Jolie besuchte am Samstag die ukrainische Stadt Lemberg. Sie schaute in einer Bäckerei vorbei und begab sich anschliessend zum Bahnhof der Stadt, um mit Menschen zu sprechen, die durch Überfall Russlands aus ihrer Heimat vertrieben wurden.

⚡ Actress and filmmaker Angelina Jolie was spotted at a cafe in western Ukrainian city of Lviv on April 30.

Jolie is a special envoy for the United Nations High Commissioner for Refugees.

Video: Maya Pidhoretska via Facebook. [pic.twitter.com/CBtR4HBMNR](https://pic.twitter.com/CBtR4HBMNR)

— The Kyiv Independent (@KyivIndependent) April 30, 2022

Die 46-jährige Jolie ist Sonderbotschafterin des UN-Flüchtlingshilfswerks UNHCR, das angibt, dass in den vergangenen zwei Monaten mehr als 12,7 Millionen Menschen aus ihrer Heimat fliehen mussten, was etwa 30% der ukrainischen Bevölkerung vor dem Krieg entspricht.

Während ihres Besuchs in Lemberg traf Jolie mit Freiwilligen zusammen, die mit den Vertriebenen arbeiten und ihr erzählten, dass jeder der hier tätigen Psychiater mit etwa 15 Menschen pro Tag spricht. Viele der ankommenen Menschen sind Kinder im Alter von zwei bis 10 Jahren.



## Angelina Jolie besucht Lviv und spricht mit Kriegsvertriebenen



Die US-Schauspielerin und UNHCR-Sonderbotschafterin Angelina Jolie posiert für ein Foto mit Kindern in Lemberg, Ukraine, am 30. April 2022. Pressedienst der staatlichen Regionalverwaltung von Lviv/Handout

„Sie müssen unter Schock stehen ... Ich weiß, wie sich Traumata auf Kinder auswirken. Ich weiß, wie heilsam es für sie ist, wenn ihnen jemand zeigt, wie wichtig sie sind, wie wichtig ihre Stimme ist“, sagte Jolie anlässlich ihres Besuches in einer medizinischen Einrichtung.

Die Angst der Menschen in der Ukraine erlebte der Hollywood-Star am Bahnhof von Lviv auch am eigenen Leib. Ihr Besuch in Lemberg wurde von einem Luftalarm überschattet, der Jolie und ihre Begleiter dazu zwang, einen Schutzraum aufzusuchen.

Angelina lief zusammen mit ihren Begleitern zu einem Schutzraum. Als sie gefragt wurde: „Haben Sie Angst?“, antwortete sie: „Nein, nein, mir geht es gut“.



Angelina Jolie besucht Lviv und spricht mit Kriegsvertriebenen

Actress and filmmaker Angelina Jolie visits the central railway station in Lviv to welcome the internally displaced Ukrainians arriving on an evacuation train from Pokrovsk, a city in Donetsk Oblast, on April 30. Jolie is a special envoy of UNHCR.

Photo: Ukrainian Railways. [pic.twitter.com/KNmnKyYur8](https://pic.twitter.com/KNmnKyYur8)

— The Kyiv Independent (@KyivIndependent) April 30, 2022

Im vergangenen Monat besuchte Jolie in ihrer Rolle als Sondergesandte der UNO bereits den Jemen, wo Millionen von Menschen durch den Krieg vertrieben wurden.